

きらら

12号



カナン春祭り

5月14日にカナン春祭りを開催しました。前日の雨が嘘のように晴れ、時折風も吹き、過ごしやすい気候でした。昨年からは始めたバザーを今年も出店したところ、皆様のご協力により、沢山の品物を出店することができました。模擬店では、たこ焼き、焼きそば、フランクフルト、和菓子、ジュースなど出店しました。あんり、ゆりのり入居者様による音楽療法発表会、日本舞踊「日本舞踊教室」、和太鼓「つぼみ会」、バンド「二期一会」の演奏が行われました。最後に皆で阪神タイガースの六甲おろしを熱唱し、大変盛り上がりました。



皆様のご協力もあり無事開催することができました。本当にありがとうございました。

習字表彰されました！！

■おめでとうございます！！

書道・俳句コンテストにデイサービスの利用者様が表彰されました。利用者様には表彰状と賞品が贈られました。

「たいむず」春号に作品が掲載しています。



月に一度の行事食♪



4月15日(土)は、月に1度の行事食ということで鯉のタタキを提供させていただきました。生ものができることは珍しいので、皆様すごく喜ばれていました。今月は6月14日(水)に、にぎり寿司を予定しております。今後も入居者様が喜んでいただけるお食事を提供していけるよう、努めて参りたいと考えております。



■4月1日付で人事異動がありました。昇格者から抱負を一言 看介護課長より

4月から看介護課長になりました、島 宗充です。私は平成24年にあんりに入職したのですが、これまで高齢者施設での勤務経験はなく、右も左もわからない状態でした。当時、施設看護において無知であった私に対し、先輩看護師から熱心に指導していただき、理解を深め、徐々にやりがいを感じるようになりまして。今となっては、施設看護にのめりこみ、抜け出せない状態です。指導していただいたのは看護師だけでなく、介護職員や各専門職からも大きな影響を受けました。その中でも、各専門職が一致団結することの重要さを学ぶことができました。私にとって大きな前進となりました。これからは、看護・介護のとりまとめとして、全職員がプロとしての意識を持ち、職種間の連携を強化することでチームとしての力を高め、よりよいケアが提供できるよう励んでいきたいと思っております。

主任管理栄養士より



4月より主任管理栄養士となりました、三宅美咲です。昨年は7月より給食の直営が始まり、給食部門において大きな転機の年となりました。今後は、旬の食材を取り入れた行事食を毎月提供していきたいと考えています。春には鯉のたたきや生の筍を使用した筍ごはん、秋には松茸ごはんや栗

主任生活相談員より



主任生活相談員の竹之下です。4月1日より、生活相談員の主任となりました。新たな新体制と共により、あんなりの窓口として職務に励みたいと思っております。生活相談員の仕事としては、入居者様や、家族様など様々な、ご相談の窓口となっております。そして、入居者様には、より良い入居生活を送っていただけるように支援をさせていただきます。また、この4月1日よりあんり生活相談員の藤本智栄子が入職となりました。これからは、あんり、ゆりのり共によりしくお願致します。最後になりましたが、当法人の理念でもありますが、愛ある介護とおかげさまの精神をモットーに感謝の心で入居者様や、地域の方々に愛される法人であるよう、精一杯、取り組んでいきたいと思っております。

サブユニットリーダーより



二上ユニットの仲谷英樹です。カナンに入職し5年目になり、4月からサブユニットリーダーをさせていただきます。これから、よりいっそう介護福祉について学び、学んだ事を日々の業務で活かして入居者様の皆様が安心・安全に笑顔で生活していただけるようにサポートしていきます。また、職員と協力して、入居者様個人に合ったケアが出来るように話し合い、入居者様に喜んでいただけるようにサポートしていきます。今までの経験や学んだ事を後輩職員に伝え、一つ一つの仕事を丁寧に行いサブユニットリーダーとして皆さんに認めていただけるように頑張ります。

サブユニットリーダーより



4月よりサブユニットリーダーの役職を拝命いたしました。改めて初心を忘れず自身の介護職員としてのスキルを向上していきたいと思っております。又、入居者様と家族様に信頼、安心していただけるよう努めていきたいと思っております。今までは以上で職員と協力し、どのようにしたらより良いユニットになるのかを考え実践し日々努力してきたいと思っております。まだまだ未熟者ですが今後ともよろしくお願致します。